
国際ロータリー第2570地区
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第1839回　　例　会　（7月24日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

幹 事 報 告

会 長 報 告 委 員 長 方 針 発 表

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

・本クラブの連が浮城祭りの「埼玉りそな前」の本
　部を通過する際に２００字以内での紹介原稿を読
　み上げてもらう。その原稿はすでに出来ている。
・行田ロ－タリ－文庫事業である、「未来図書館の
　児童文庫創設」等の事業や奉仕の精神等を沿道の
　市民に理解して貰いたい。
・次回のガバナー公式訪問では発表する各委員長は
　年度計画書以外の話を御願いします。これは髙山
　ガバナーの希望ですので、本日、発表する各委員
　長さんは、リハーサルと考えてください。
・今日例会後、幹事、小池利昌会員と３人で市長へ
　表敬訪問致します。

１、昨晩ロータリー情報委員
　　会が有りまして、４名の
　　新入会員予定者が来まし
　　た。
２、新入会員の件
　　廣川和夫さん、川崎道賢
　　さん、両氏異議申し出が
　　なかったので、8月7日よ
　　り例会に出席していただ
　　きます。

・9月14日白川提灯祭り。

　本日、臨時理事会を開催
し下記の件の承認を得まし
た。
「当クラブとしてだんべ踊
　りの連に参加する」
・行田ロータリークラブと
　しては、創設以来始めて
　の参加となります。
・当クラブがどういう団体
　であるか行田市民に認識
　をして頂くためです。

　今年度よりクラブ週報はイ
ンターネットのホームページ
で閲覧出来ます。既に３回行
われています。年度末には年
間週報としてＣＤに纏めて会
員に配布する予定です。
　長年に渡り週報のテープ起
こしをして下さいました、大
谷会員にお礼を申し上げます。

クラブ会報委員長
石渡会員

大谷副委員長
S A A

　私が入会した頃はＳＡＡは
サージャント・アンド・アー
ムス、日本語訳で武装兵士。
これは３０年前の話でサー
ジャント・アンド・サービス
と考えています。
　前回の例会で羽生クラブの
磯畑さんがビジター参加され
た際に来賓席に案内されたが、
これでは周りに会員も無く一人で全会員と向き合う
形となり、堅苦しく、又、寂しい思いをされたので
はないか。
　ビジターを誘導する会員は何処がビジター席なの
か良く認識する必要がある、分からなければ会長、
幹事、パスト会長に聞くが良い。

　今年度の事業計画書の22－
23頁の分類表は改正された分
類と全く違うので後で作り直
します。３年前のままである。
　現在は１業種５名、50名以
上のクラブは10パーセントま
で認める。シニア会員は載せ
なかったが今は全会員が分類
表に載ります。

職業分類
小山会員

・7月29日桜ロータリーに表敬訪問予定。
・ガバナー訪問例会は１００パーセント出席を御願
　いします。
・次回例会は夜間例会、会場は富士見寿司。



碓井会員

会 員 増 強

環 境 保 全
島田会員

　本年度の世界ロータリーの
標語「手を貸そう」は親睦の
原点です。
　副委員長３名にそれぞれ役
割を分担して貰い私は左団扇
です。

　7月19日に開催された委員
会に出席した所、端から「手
続要覧」を持ってきたかと聞
かれ、あれ、と思った。
　クラブにはつい２、３ケ月
前に入会した会員から創立会
員まで約４０年の年代差が有
る、この差を埋めるのが当委
員会の役割と考えています。

小川会員

ロータリー情報

　湯本会長は５名の増強を希
望だが、既に２回の委員会を
行ったが感触は良い。

　環境ホルモンは極微量で胎
児に大きな影響を齎す。
　森林保全　針葉樹系はだめ、
此れからの植林は落葉樹の必
要がある。又、先日の九州の
土石流災害の例を見ても遊水
池の必要を痛感しました。
　シック・ハウス症候群に関
してはＮＨＫテレビの６時の
番組で解説をしていました、熊谷在住の東大教授が
大野会員の建築会社のコンサルタントなので紹介し
て頂き卓話にどうか、と考えています。

武田会員

親　睦

古沢会員

出 席 奨 励

　去年の「ロータリーの友」
に日本最初のニコニコ・ボッ
クスは昭和３７年大阪ロータ
リークラブを以って嚆矢とす
るとの記事を見ました。

小島会員

ニコニコ・ボックス

　森 三郎パストガバナーの
「私のロータリー」を読むと
「例会出席は癖である、どち
らになるか、それは微妙であ
る」
　毎月、１００パーセント出
席者の発表を月末の例会でし
たい。

小池利昌会員

プログラム

　森パスト・ガバナーの言葉
を引用すると「ロータリーの
友」を読むのと積んでおくの
とは癖である。当委員会はク
ラブメンバーを読む癖に誘導
する為に第２例会で10分程、
当月の友の記事を紹介致しま
す。既に会長、幹事に了解を
得て居ます。

正会員数　　　６９名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　４１名

内規出席者　　１０名
メークアップ　　３名
出席率　６１．８２％

諸貫会員

雑　誌

　今年の例会は48回、その内
10回を月間テーマに絞り、地
区委員長を講師として来訪を
御願いしたい。８月は会員増
強月間なので狭山の小久保さ
んに御願い致しました。
　会員卓話は３分間スピーチ
で８回程度と考えている。

本 日 の ニ コ ニ コ

合計３９，０００円

出 席 報 告
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食事をしながら理事会開催

出席報告をする大島行雄会員




